



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

# 朝日っ子

長崎市立朝日小学校  
学校便り 第5号  
令和7年7月4日  
校長 米村 郁子

## 長崎っ子の心を見つめる教育週間を実施しました。

教育週間は、学校、家庭、地域が連携し、「地域の子どもは地域ではぐくむ」という気運をさらに高め、「いのちを輝かせて生きる心豊かな長崎っ子の育成」を目指す取組です。本校では、生命の尊さについて考える取組を中心に、豊かな心を育む取組を行いました。保護者の皆様、地域の皆様、御協力ありがとうございました。



**6/23 全校集会校長講話**  
「生きるってどういうことだろう」と子どもたちとともに考えました。



**6/24 被爆体験講話**  
八木道子さんのお話を伺い、原爆の恐ろしさ、戦時中のくらし、平和について考えました。



**6/24 長崎盆踊りの継承**  
5年生が民謡指導者の永田利子さんから、長崎盆踊りについて教わりました。



**6/25 折り鶴づくり**  
平和活動のひとつとして、縦割り班に分かれて、折り鶴を折りました。



**6/26 道徳授業参観**  
生命尊重や友情をテーマに、道徳授業を公開しました。ご参観・ご協力有難うございました。



**6/27 サイエンスマジック**  
長崎大学工学部の矢野先生をお招きし、マジックを通して科学の面白さに触れました。



### ★熱中症にご注意を！

驚きの早さで梅雨が明け、突然の夏本番となりました。学校では毎日暑さ指数を確認しながら、外遊びや体育の可否を判断しています。この暑さですから水分補給は欠かせません。学校の水道水は安全に飲むことができますが、抵抗がある場合は、少し多めに持たせていただくとよいと思います。また、朝食は必ずとり、水分と塩分を補給するようにお願いします。

### ★5年生、平和学習を進めています。

親子レク平和キャンドルづくりと、長崎盆踊りの継承について、テレビ局の取材が入りました。下のQRコードから見る事ができます。

キャンドルKTN 長崎盆踊りNBC 長崎盆踊りNHK



※裏面に西公民館夏休み子ども教室の案内を載せています。社会教育施設である公民館を活用し、夏休みならではの体験ができると嬉しいです。くわしくは西公民館へ。